

École des Alternants RH - EDA-RH

eda-rh.fr

EDA-RH



À l'EDA-RH, école spécialisée dans les Ressources Humaines, nous adoptons une approche novatrice, loin de l'enseignement traditionnel. Nos formations en alternance répondent aux besoins réels des entreprises. Sur notre campus à taille humaine, nous favorisons authenticité et proximité.

Grâce à des classes réduites, chacun peut interagir librement avec les formateurs et créer des synergies entre étudiants. Nous encourageons une vie étudiante dynamique, où les liens se tissent naturellement et rendent l'expérience d'apprentissage plus riche et humaine. Nous accompagnons nos étudiants dans leur recherche d'alternance grâce à notre cabinet de recrutement intégré et un suivi personnalisé tout au long de leur parcours.

La FEDE est une OING – Organisation Internationale Non Gouvernementale, institution supranationale, créée en 1963 et dotée du statut participatif auprès du Conseil de l'Europe.

Elle fédère un **réseau international de plus de 500 établissements** d'enseignement supérieur et professionnel, dans 40 pays et sur 4 continents qui partagent un projet commun d'excellence académique, d'innovation pédagogique, de recherche scientifique et d'ouverture au monde.

La FEDE délivre 170 diplômes européens accessibles en anglais et en langue nationale, du Foundation Degree, Bachelor européen, Mastère européen jusqu'au DBA Doctorate of Business Administration. La FEDE compte un **réseau international de plus de 180 000 diplômés**.



FILIÈRES ET DIPLÔMES

Filières et diplômes FEDE

- Bachelor Européen - Ressources Humaines
- Recruitment Officer and Human Resources Consultant
- Titre de niveau 6 « Chargé de développement des Ressources Humaines » – Code NSF 315
- Enregistré le 21/12/2023 – Délivré par CDE FEDE France (N° de fiche RNCP38438)
- <https://www.francecompetences.fr/recherche/rncp/38438/>



LANGUES D'ENSEIGNEMENT
Français



VIE ASSOCIATIVE

- Événements dédiés à l'employabilité pour préparer efficacement les étudiants au marché du travail
- Réseau d'alumni actif, partage d'expériences et conseils aux nouvelles promotions
- Commitment to sustainable development
- Engagement dans des événements associatifs, comme Octobre Rose, pour renforcer solidarité et engagement
- Soirée d'intégration conviviale avec activités ludiques pour favoriser la cohésion dès la rentrée
- Animations étudiantes variées : Raclette Party, Secret Santa, soirées à thème pour créer des moments conviviaux



CHIFFRES CLÉS

300 étudiants
10/15 enseignants
2 partenariats
Date de création : **2023**
Bâtiment de 400 m2
469 journées d'études
Environ 5 évènement par an

■ Accréditations et certifications qualité autres que celles de la FEDE : **QUALIOP, ISFOGEP**



INFOS PRATIQUES

13 Bis rue de l'abreuvoir
92400 COURBEVOIE
FRANCE

+33 1 85 71 71 71

contact@eda-rh.fr



INFOS RÉGION

Transport

Bus : 175, 176 arrêt "Victor Hugo"

Tourisme : www.ville-courbevoie.fr/2799/culture-loisirs/tourisme.htm

Collectivité : www.ville-courbevoie.fr/

Patrimoine remarquable : www.ville-courbevoie.fr/2851/culture-loisirs/histoire-et-patrimoine.htm

Equipe emblématique : Racing 92 (rugby), Nanterre 92 (basket-ball)

Sport dans la région : www.ville-courbevoie.fr/2808/sport-et-associations/les-sportifs-de-courbevoie.htm



FEDeration for European Education
FÉDération Européenne des Ecoles

LES + DE L'ÉCOLE

- Des formations alignées sur les besoins réels des entreprises
- Un campus à taille humaine, propice à l'authenticité et aux échanges
- Des classes à effectif réduit, favorisant l'interaction et les synergies
- Un fort esprit de communauté, dans un environnement chaleureux et collaboratif
- Un accompagnement individualisé avec coaching pour se démarquer sur le marché de l'emploi
- Une pédagogie centrée sur l'alternance : apprendre en pratiquant
- Une formation financée par l'employeur, avec rémunération à la clé
- Un large réseau de partenaires pour booster les opportunités de carrière
- Des valeurs humaines fortes au cœur de notre pédagogie
- Un campus idéalement situé à La Défense, au cœur du dynamisme économique

École des Alternants RH - EDA-RH

eda-rh.fr



EDA-RH



At **EDA-RH**, a school specialized in Human Resources, we take an innovative approach, far from traditional teaching. Our work-study programs are designed to meet real business needs. On our small campus, we promote authenticity and closeness.

With small classes, everyone can freely interact with instructors and build strong connections among students. We encourage a vibrant student life where bonds form naturally, enriching the learning experience. We support our students in finding work-study placements through our integrated recruitment agency and provide personalized guidance throughout their journey.

The FEDE is an INGO International Non-Governmental Organisation and a supranational institution that was created in 1963, which is endowed with participatory status with the Council of Europe.

It federates an international network comprised of over 500 higher and professional education institutions in 40 countries across 4 continents, which share a common project that is hinged on academic excellence, pedagogical innovation, scientific research and openness to the world.

The FEDE delivers 170 European degrees that are available in English and in the national language, from the Foundation Degree, the European Bachelor's Degree, the European Master's Degree to the DBA Doctorate of Business Administration. The FEDE counts an international network of over 180 000 alumni.



PROGRAMMES AND DEGREES

FEDE programmes and degrees

- European Bachelor Human Resources
- Level 6 title: "Human Resources Development Officer" – NSF Code 315
- Registered on 21/12/2023 – Delivered by CDE FEDE France (RNCP file no. 38438)
- <https://www.francecompetences.fr/recherche/rncp/38438/>



TEACHING LANGUAGES
French



CAMPUS LIFE

- Events dedicated to employability, effectively preparing students for the job market
- Active alumni network, sharing experiences and providing guidance to new cohorts
- Participation in charitable events, such as Breast Cancer Awareness Month, to strengthen solidarity and community engagement
- Welcoming integration party with fun activities to foster cohesion at the start of the year
- Various student activities: Raclette Party, Secret Santa, themed evenings to create convivial moments



KEY FIGURES

300 students
10/15 teachers
2 partnerships
Date of creation: **2023**
400 m2 Dimension of Building
469 conferences
Approximately 5 events per year

Accreditations and quality certification other than those of the FEDE: **QUALIOP, ISFOGEP**

+ STRENGTHS OF THE INSTITUTION

- Training programs aligned with real business needs
- A human-scale campus that fosters authenticity and interaction
- Small class sizes encouraging engagement and collaboration
- A strong sense of community in a warm, collaborative environment
- Personalized support and coaching to stand out in the job market
- A hands-on learning approach through work-study programs
- Employer-funded training with paid work experience
- A wide network of partners to boost career opportunities
- Strong human values at the heart of our educational approach
- A campus ideally located in La Défense, at the center of economic activity



PRACTICAL INFOS

13 Bis rue de l'abreuvoir
92400 COURBEVOIE
FRANCE

+33 1 85 71 71 71

contact@eda-rh.fr



INFORMATION ON THE LOCAL AREA

Transport

Bus: 175, 176 stop "Victor Hugo"

Tourism: www.ville-courbevoie.fr/2799/culture-loisirs/tourisme.htm

Local Government: www.ville-courbevoie.fr/

Famous architectural Heritage:

www.ville-courbevoie.fr/2851/culture-loisirs/histoire-et-patrimoine.htm

Iconic teams: Racing 92 (rugby), Nanterre 92 (basket-ball)

Sport in the region: www.ville-courbevoie.fr/2808/sport-et-associations/les-sportifs-de-courbevoie.htm



FEDEration for European Education
FÉDÉration Européenne des Ecoles